
Success Story

「⾃�を知る」の�義で向き�った時間が
⾯�で何を�かれても⼤丈夫という⾃�に

合
格

⽇本航空�客室乗務員
全⽇本空輸�客室乗務員
ジャルパック など

A.Oさん（新卒）

受講講座：スタートアップ講座、レギュラー講座

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. 選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてください

Q. ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. 他業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きましたか？

Q. ⼊学前に抱いていた不安も含め
JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

客室乗務員になりたいという漠然とした夢はありましたが、具体的に何をすべきなのだろう？
や、本当に向いているのだろうか？という不安を抱えていました。⼤学にも専⾨の先⽣はおら
ず、周りに頼れる⼈がいませんでした。その中でもエアライン受験雑誌などを読み、エアライ
ンスクールに通うことも選択肢の⼀つとして考えていました。

⾃分は本当に客室乗務員に向いているのだろうか？という想いがあったため、就職活動の限り
ある期間をエアラインスクールで過ごして良いのか、という不安はありました。

⽇本航空の現役の客室乗務員の先⽣から直接学ぶことができるのが⼤変魅⼒的でした。
また、同じエアライン業界を⽬指す⽅とクラスメイトとして知り合えることも魅⼒の⼀つでした。

「⾃分を知る」などの⾃⼰分析を通して、誰よりも⾃分⾃⾝のことをよく知ることができました。
そのおかげで、⾯接官に「どんな客室乗務員になりたいか」「なった後の⽬標は何か」までお話し
できるようになった部分で⼀番の成⻑を感じられ、通って良かったと思っています。
また、同じ夢を持つ仲間とお互いの良いところや、素敵だったところを素直に⾔葉にして伝え合う
環境に⾝を置いたことで、⾃分⾃⾝の内⾯的な成⻑を⼤きく感じられました。

先の⾒えない不安や緊張が続く⽇々の中で、体調を万全にしておくことが難しかったです。
しかし、体調管理も客室乗務員になるためには必要なことだとスクールに通う中で学んでいたの
で、練習だと思っていました。
初歩的に聞こえるかもしれませんが、「よく⾷べて、よく寝る」のが⼀番効果的でした。
⾯接が終わった直後は、ネガティブになることもありましたが、⾯接を頑張った⾃分にご褒美を与
えてストレスにならないようにして乗り越えていました。

何よりも、⾃分をよく知ることが合格に繋がったと考えています。
講座内で⾃分ことを周りに説明する機会が多くあったことで、⾃信を持ってお話しすることができ
るようになりました。実際の⾯接においても、⾃分のことを、⾃分の⾔葉で、⾃信を持ってお話し
できたときは⼿応えがありました。
また、毎回の講座で仲間からもらう刺激が、モチベーション維持に繋がっていました。

さまざまな形態の⾯接練習があったことで、⾯接の緊張感にも次第に慣れました。
本番では、他業界の⾯接でも⾃信を持ってお話しすることができました。
「⾃分を知る」の講義において、⾃分と向き合った時間が多かったことは、⾯接で何を聞かれても
⼤丈夫、という⾃信にも繋がりました。

スクールに通う中で、不安を⾃信に変えられたところがスクールに通ってよかったと思う理由で
す。講師の⽅々からの⼀⼈ひとりに合わせた丁寧なアドバイスや、同じ夢を持つ仲間と互いに切磋
琢磨する中で、不安が⾃信に変わり、前向きな気持ちで就職活動に挑むことができました。

客室乗務員になりたい思いが強ければ強いほどプレッシャーを感じてしまいますが、周りの⼈を頼
って、⼀⼈で抱え込まないことが⼤切だと思います。
どんな時も楽しむことを忘れずに、ありのままでお話しすれば、⾯接官に熱意は伝わります。



Success Story

⼩学⽣の頃からずっと、将来は客室乗務員になりたいという思いがありました。ですが、実際に
就職活動が始まるまでに具体的に何をしたら良いのか分からずにいました。そんな時に短期での
講座があると知り、⾃分の今するべきことを明確にしたい、同じ夢を持った仲間と出会いたいと
思い、受講することを決めました。

JALの客室乗務員の⽅々が講師として直接教えてくださるという点です。
実際に経験した⽅々の声を聞けるというところにとても魅⼒を感じました。

就職活動はたくさん悩んだり不安な時期もあると思います。それだけ⾃分と真剣に向き合った時間
は、これからもあらゆる場⾯で役に⽴つと思います。仲間がいることを忘れずに頑張ってくださ
い。そして、⾯接では⾃分らしさを⼤切に、⾃信を持って楽しんできてください。想いはきっと⾯
接官の⼼に届くと思います。応援しています。

他業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きましたか？

�師は⾃�のことのように�えてくれる
��なレクチャーで⾃�の�みが⾒つかった

合
格

M.Mさん（新卒）

受講講座：短期集中講座（⼤学個別開催）、ブラッシュアップ講座

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. 選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてください

Q. ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. ⼊学前に抱いていた不安も含め
JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

⽇本航空 客室乗務員
全⽇本空輸 客室乗務員

Q.

周りと⽐べてしまうこと、モチベーションを保つことが⼤変でした。
ですが、友⼈と息抜きをするなど、しっかりとメリハリをつけることで乗り越えることができまし
た。

不安よりも新しい出会いや学びへの楽しみな気持ちの⽅が⼤きかったです。

「ありのままの⾃分で挑むこと」、「⾃分の芯を持つこと」だと思います。
素直な気持ちで、ありのままの⾃分で選考に挑みました。また、芯をぶらすことなく、⾃分で決め
たことは最後まで強い意志を持ってやり遂げました。

講師の⽅々がとても親⾝になって⾃分のことのように考えてくださったのがとても印象に残ってい
ます。⾃⼰分析が苦⼿だったのですが、優しく教えてくださり、⾃分では気づけなかった⾃⾝の強
みを⾒つけてくださいました。また、講師の⽅々が客室を超えてもプロとしてできることを還元
し、挑戦する姿を肌で感じることができました。そのことから⾃⾝が客室乗務員になった際は、私
もこんなふうになりたいというような具体的な将来像を描くことができました。
他にも、⾯接対策として⼀対⼀で客室乗務員の⽅とお話しする機会があり、たくさんアドバイスを
いただいたおかげで、⻑所や短所を明確にすることができました。

とても活かされたと思います。スクールでは⾃⼰分析や企業研究などに加えて⾝だしなみについて
も学ぶことができました。その学びを活かして印象についても気をつけて⾏動することができまし
た。またブラッシュアップ講座では学んだことの復習、ESの書き⽅や⾯接対策など、選考が始まる
前に⼤切なことを再確認することができとても勉強になりました。

⼼から良かったと思います。最終⽇には涙が出るくらい講師の⽅々との絆が深まりましたし、⾃分
のことのように考えてくださり、とても感謝しています。また、JALエアラインスクールで出会え
た仲間と⼀緒にたくさん⾯接練習をしたり、たくさん助け合いながら就職活動を乗り越えることが
できたと思います。
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⾃⼰分析の講座において、講師の⽅や仲間からのコメントを通じて、⾃分では気が付くことのでき
ていなかった⻑所を知ることができました。
また、⾯接練習後にフィードバックを細かくいただけたため、そのアドバイスを活かして⾯接本番
に臨めました。

就職活動を始める時期に遅いことはないと思います。⾃分が⾃信を持って本番を迎えられるよう準
備をすれば、必ず合格を貰えると信じて頑張ってください。

他業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きましたか？

何から�めてよいか�からない�にとって
�く惹かれる��内�

合
格

R.Tさん（新卒）

受講講座：レギュラー講座

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. 選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてください

Q. ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. ⼊学前に抱いていた不安も含め
JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

⽇本航空 客室乗務員
⾦融業界

Q.

周囲からのフィードバックを素直に聞いて実⾏したことです。また⾯接本番では、常に笑顔でいる
ことや話す際に⼀貫性をもって話すことを意識していました。

就職活動本番前に講師の⽅とお話しをする機会があったことで、⾯接の際に過度な緊張をすること
なく、⾃分の⼒を発揮することができたためJALエアラインスクールに通った意義はあったと感じ
ています。

⽴ち居振る舞いや話し⽅など、業種・業界に関わらず⾯接の場で活かすことができることを教えて
いただけたことは⼤いに役⽴ったと感じています。

緊張をしてしまう性格の私にとって、集団⾯接で平常⼼を保つことに苦労しましたが、⾯接練習や
これまでやってきたことを信じて乗り越えました。

JALの客室乗務員の⽅が講師として教えてくださるため、実際に勤務されている中でのお話を伺
える点、疑問に思ったことをすぐに解消できる点に魅⼒を感じました。また、⾃⼰分析から⾯接
練習まで幅広い講座があり、何から始めてよいか分からなかった私にとって講座内容は強く惹か
れるものでした。

⾃⼰分析もできていない状態で通うことに不安を感じていましたが、スクールですべて吸収し
ようという気持ちの⽅が強かったです。

⼤学3年⽣の秋まで留学に⾏っており就職活動を始めていなかったため、何から⼿をつけて良い
かも分からない状態でした。
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現役で客室乗務員として働いていらっしゃる⽅にお会いできる、お話を伺えることがとても魅⼒
に感じておりました。
私の周りは、航空業界で働いていらっしゃる⽅が少なく、OG訪問も難しい状態でした。そのた
め、3カ⽉間週⼀度のペースで現役社員の⽅とお話ができることはとても魅⼒的だと感じ、⼊学
いたしました。

講座内のカリキュラムでは実践が多く、客室乗務員になった⾃分が想像できるようになれる点で
す。
⼊学前はまさか⾃⾝が客室乗務員になれるとは思っておらず、憧れや夢だと思っていました。です
が、チームワークを⼤切にするゲームや実際にモックアップでジュースを注ぐサービス体験、保安
要因としての⼼構えを学ぶ等、とても実践的な講座が多く、「客室乗務員になれたらこんなサービ
スがしたい」とステップアップした⽬標ができました。

周りと⽐べず、⾃分が頑張ってきたことを信じて⾃信を持ってください。
就職活動は⼤変な印象がある⽅も多いと思いますが、さまざまな企業や役職の⽅にお会いし、お話
しを伺えるのは就活⽣の特権だと思っています。ご⾃⾝の実⼒が発揮できますよう、努⼒しつつ息
抜きも⼤切になさってください。
皆さまの就職活動を⼼より応援しております。

他業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きましたか？

�活�策はもちろん、�として⼤切にすべき
ことや⽬標にしたい�に��うことができた

合
格

Y.Hさん（新卒）

受講講座：レギュラー講座

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. 選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてください

Q. ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. ⼊学前に抱いていた不安も含め
JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

ジェイエア 客室乗務員
ANAウイングス 客室乗務員
ANAエアポートサービス グラン
ドスタッフ

Q.

⼤学2年⽣の冬に通い始めたため、就職活動がどのようなものなのか、何から始めて良いのかわ
からず不安でいっぱいでした。本当に⾃分は客室乗務員になりたいのか、どのようなお仕事が合
うのか考えている段階でJALエアラインスクールを⾒つけ、⼊学を決意いたしました。

航空業界に興味を持ってすぐに⼊学を決意したため、何も知識がなく周りについていけるかど
うか少し不安がありました。
ですが、初⼼者に対してもとても丁寧に業界のことやお仕事の内容、会社の取り組みまで説明
をしてくださり、不安はすぐになくなりました。

周りの⽅と⾃分を⽐べてしまい、⾟くなってしまった経験があります。
航空業界は他の業界に⽐べて就職活動の時期が遅いこともあり、周りの友⼈が先に内定を得てお
り、焦りを感じていました。
そんな時には、JALエアラインスクールの講師の⽅の「これだけ準備をしたから⼤丈夫！」という
⾔葉を信じて、考えて落ち込むよりも今⾃分ができることを全⼒で頑張ろうとプラスに捉え、乗り
越えることができました。

⾃⼰分析を沢⼭したことだと思います。
エアラインスクールの講師の⽅から、「⾃⼰分析をとにかくし、引き出しを沢⼭作ることが⼤切」
と教えていただきました。⾯接の時は、思いがけない質問をいただいた時こそ引き出しを準備して
おいて良かったと思いました。

たくさんありますが、その中でも丁寧な所作は特に活きたと感じています。
エアラインスクールでは、「何か物を取る時や置くときに指先を揃える、動作の最後はゆっくり⾏
う」と教えていただきました。簡単なことに⾒えて、意識をしていないと急いでいる時などは雑に
なっていると気がつきました。
ある企業の⾯接では、鞄を置く際に「所作が美しいですね」とお褒めの⾔葉をいただくことがで
き、細かいところまで気を配ることが⼤切だと教えていただけてとても感謝をしています。

エアラインスクールに通うことができて本当に良かったと感じております。
客室乗務員像が具体的に⾒えたことももちろんですが、お話をする中で講師の⽅や他の部署の⽅の
お⼈柄がとても素敵だと常に思っておりました。
お忙しい時も笑顔を絶やさないことや他⼰紹介の⽂化を⾏っているなど、講座はもちろんですが、
講座外でもJALの魅⼒が沢⼭詰まっているとても濃い時間でした。⼈として⼤切にすべきことや⽬
標となる講師の⽅々に就職活動の時期に出会うことができ、本当に嬉しく感じております。
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現役で⽇本航空の客室乗務員として活躍されている⽅からお話を伺い、学ぶことができる点が⼀
番の理由でした。
実際に客室乗務員として働くイメージを明確にしたいという気持ちが強かったため、さまざまな
⾓度から客室乗務員という仕事、航空業界についての理解を深めることができるカリキュラムに
⾮常に魅⼒を感じました。

私は「夢を追う道に遠回りはない」という⾔葉を⼤切にしていました。
就職活動の中で苦しいこともたくさんありました。しかし、その経験があったからこそ学べたこと
はそれ以上にあり、⼈⽣で無駄なことは本当に⼀つもないと感じました。
上⼿くいくことだけが成功ではなく、遠回りに感じる経験も必ず⼈⽣の財産になっていると思いま
す。皆さんが⾃分らしく輝ける場所に辿り着くことができるよう⼼から願っております！

他業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きましたか？

スクールで�んだことが��活動の⼟�に。
⾃�らしさや⽬指す�が��になった3か⽉

合
格

K.Nさん（新卒）

受講講座：レギュラー講座、ブラッシュアップ講座

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. 選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてください

Q. ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. ⼊学前に抱いていた不安も含め
JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

⽇本エアコミューター 客室乗務員
JALスカイエアポート沖縄 グランドスタッフ
⼩売業界

Q.

中学⽣から客室乗務員になりたいという夢を抱いていました。
⼤学3年⽣の春に就職活動への意識が芽⽣えた頃、⾃分がどのような客室乗務員として活躍した
いのか具体的に描けていないこと、航空業界についての知識の浅さに不安を覚えていました。

私は説明会に参加せずに申し込んだので、どのような雰囲気で講義が進むのかわかっておらず
とても緊張して初回講義に参加しました。
しかし、最初に「受講⽣は同じ夢を⽬指す仲間であり、講師は皆さんの夢を全⼒でサポートし
ます」と伝えてくださり抱えていた不安が⼀瞬で吹き⾶んだことを鮮明に覚えています。

客室乗務員として⽬指したい明確な姿を描くことができたからだと思います。
就職活動を進める中で、これまでの⼈⽣で培った価値観や経験を活かし、客室乗務員として⼤切に
したい想いや⽬指したい姿を実現できる会社は⽇本エアコミューター（JAC）しかないと考えてい
ました。⾯接ではJACの客室乗務員として活躍したい姿、そしてその想いが⽣まれた経験を含め
JACへの熱い想いをしっかりと伝え切ることができました。結果として内定をいただくことができ
JACの⼀員となれることを本当に嬉しく思っています。

本当にJALエアラインスクールを選んで良かったと思っています。
雰囲気がわからないまま⼊学しましたが、講師の⽅も受講⽣の仲間も本当に温かく「美しい⼼をも
つ」というJALフィロソフィを⾝に染みて実感できた3ヶ⽉でした。
スクール卒業後もブラッシュアップ講座や内定者座談会、定期的に配信される講師の⽅からのメッ
セージなどスクールの存在が就職活動中のモチベーションとなっていました。

「⾃分らしさ」を⼤切にして下さった点と⽇本航空についての理解を深められた点です。
⾃分らしさとは何なのか、それを客室乗務員という仕事にどう活かすことができるのか、⾯接で⾃
分らしさを伝えるには…？と12回の講義を通して講師の⽅だけでなく受講している仲間からもフ
ィードバックをいただきながらしっかり⾃分⾃⾝と向き合うことができました。
また、⽇本航空が⽬指す姿や取り組みの「今」を知ることで、⽬指したい姿を⾒つけることができ
ました。客室だけでなく、さまざまなフィールドで活躍されているお話を実際に伺えたことで幅広
い視点からキャリアについて考えることができました。

想いを⾔語化して伝えることにとても苦労しました。就職活動を始めた頃は、いつも⾯接で頭が真
っ⽩になり⾃分が本当に伝えたいことが上⼿く⾔葉にできず悔しい気持ちを何度も味わいました。
その状況を乗り越えるために、スクールで学んだ⾃⼰分析を１からやり直しました。⾃分の想いを
⽣み出した経験や動機を噛み砕いて書き出し、それが企業でどう活かせるのかまでしっかりと考え
ました。そうすることで⾃分の中でも回答に対する理由がより明確になり、落ち着いて⾃分らしく
⾯接に臨めるようになったと思います。

スクールで学んだことが就職活動の⼟台になったと思います。エントリーシートの基本から⾃⼰分
析、⾯接まで就職活動で⼤切なことを全て学ぶことができました。
特に「⾯接は⾃分の想いを伝えるチャンス」と教わったことが私のお守りになっていました。
⾯接となるとどうしても緊張してしまいますが。⾯接官との会話を楽しみ、ありのままの⾃分を知
ってもらうことを意識しました。
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幼い頃から「航空業界で働きたい！」という強い意志や憧れは持っていました。
しかしながら、就職活動を始めてみると、何をどう進めればいいのかわかりませんでした。
夢を「実現」させるためには、航空業界で活躍するプロフェッショナルから就職活動のポイント
やアドバイスをいただくことが必要なのではと感じ、エアラインスクールを探しておりました。

良かったポイントは3つあります。まずは①短期間で⾃⼰分析、模擬⾯接、業務体験ができること
です。集中して必要なことを学べたため、効率よく就職活動対策を進めることができました。
次に②現役社員である講師の⽅々から就職活動のアドバイスをいただけることです。⾃⼰分析や模
擬⾯接などのワークを通じ、⾃分⾃⾝の強みや弱みをより深く理解することや、「採⽤する側」が
どのポイントを⾒ているのか学ぶことができました。さらに、1対1で講師の⽅々と相談できる時
間もあり、悩んでいた点を解消することができました。そして③同じ業界を⽬指す仲間に出会えた
ことです。講座内のグループワークを通じ、仲間が考えていることやそれぞれの強みを吸収するこ
とができました。

就職活動中は、ずっと夢⾒てきた航空業界で働けるかどうか、常に不安を感じていました。しか
し、スクールで「本番さながらの模擬⾯接」を経験できたことで、緊張の中でも⾃信を持って⾃分
らしさを⾯接官に伝えられたと思います。また、スクール期間中に講師や仲間からいただいた多く
のアドバイスやメッセージを振り返ることで、不安を乗り越え、⾃信を持って選考に臨むことがで
きました。

他業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きましたか？

⾃�の�点だけではなく、
�師や⾯��、仲間の�点や�⾒が糧に

合
格

Y.Mさん（新卒）

受講講座：短期集中講座

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. 選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてください

Q. ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. ⼊学前に抱いていた不安も含め
JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

全⽇本空輸�グローバルスタッフ
（総合）職
メーカー、運送業など

地⽅に在住しているため⻑期コースの受講が叶わず、4⽇間の短期集中講座の申し込みを決め
ましたが、4⽇間で「成⻑できるか」、「充実した機会があるのか」という不安がありました。
しかし、多くの仲間と共に、⾃⼰分析ワークや業務体験を「短期間で集中的に学ぶこと」がで
き、⾮常に充実した時間を過ごしました。だからこそ、中⼼部の⼤学・学校に通う学⽣と同じ
ように、就職活動をスムーズにスタートすることができました。

他のエアラインスクールも検討しましたが、JALエアラインスクールの「航空会社が運営してい
る」という点に魅⼒を感じました。なぜなら、現役社員の⽅々から就職活動のポイントやアドバ
イスをいただけるからです。
さらに、スクール申し込み前に⾏われた個別相談（オンライン）で具体的なカリキュラム内容と
過去の合格実績を聞くことができたため、申し込みを決意しました。

短期間で集中的にさまざまな⾓度から⾃分⾃⾝に向き合うことができ、⾃信を持って選考に臨めた
ことが合格につながったと考えております。スクールでは、現役客室乗務員の講師の皆さまや⾯接
官を務めたことがある⽅、同じ業界を⽬指す仲間など多くの⽅と関わる機会があり、多様な視点か
らのアドバイスや意⾒をいただきました。それにより、これまでの⾃分⾃⾝について整理すること
ができ、⾃らの将来像まで考えることができました。

Q.
特に役⽴ったものは、「⾃⼰分析」のワークです。これまでの⾃分と向き合いながら、なぜ航空業
界に就職したいのか、その先はどのようなことにチャレンジしたいのかを考えることができまし
た。それを⾃分視点だけでなく、現役航空会社社員である講師の⽅や、同じ業界を志す仲間という
多様な視点からアドバイスをいただくこともできました。ここでの発⾒は、ES作成時や⾯接の場⾯
において、⼤いに活⽤しました。

はい、JALエアラインスクールに通ったからこそ、夢を実現できたと感じております。
短期間でしたが、⾃⼰分析や業界研究などのワークを通じ、強みや弱み、なぜ航空業界で働きたい
のかなど、⾃分⾃⾝と向き合うことができました。また素敵な講師の⽅や仲間と⼀緒に取り組めた
からこそ、⾮常に実りある学び・経験となり、「夢を実現することができた」と確信しておりま
す。もう⼀度就職活動するとなっても、またJALエアラインスクールを受講すると思います。

就職活動は初めての経験だからこそ、不安に感じることや夢を諦めたくなる時もあると思います。
そんな時こそ、空港や旅⾏に⾏ってみてください。気分転換にもなりますし、改めて「航空業界で
働きたい！」と思うはずです。その「働きたい！」という気持ちを原動⼒にして、英語の資格取得
や⾃⼰分析を仲間と⼀緒に進めながら、少しずつ努⼒を積み重ねてみてください。その努⼒は必ず
企業に伝わると思います。気分転換もしつつ、夢を叶えられるよう頑張ってください！
同じ業界で働けることを楽しみにしております！
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他業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きましたか？

ただの「なりたい」ではなく
「JALのグランドスタッフとして何がしたいのか」が��に

合
格

Y.Wさん（新卒）

受講講座：レギュラー講座、⾯接トレーニング

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で、
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. 選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてください

Q.ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. ⼊学前の不安も含め、通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

JALスカイ グランドスタッフ
�ANAエアポートサービス グラン
ドスタッフ
ホテル業界、秘書職

Q.

⾼校⽣の頃からグランドスタッフになりたいという思いがあり、英検やTOEICに挑戦し、英語の勉強には⼒を
⼊れていました。⼤学⼊学後は航空業界に関連した授業を履修し、2年⽣の9⽉から3年⽣の8⽉までは⻑期の海
外留学も経験しました。
スクール⼊学直前（3年⽣の夏頃）は留学していたこともあり、就職活動に向けての準備やインターンシップへ
の参加が全くできておらず、就職活動に対して漠然とした不安を抱いていました。また、不安を拭うために何
をしたら良いか、今の⾃分には何が必要なのかも分からず、孤独感も感じておりました。

就職活動に向けての準備を全くできていなかったため、他の⽣徒の⽅々と⽐べて対策が遅れているのではな
いかという不安は⼤変⼤きかったです。また、エアラインスクールに通うことで⾃分らしさがなくなってし
まうのではないか、という不安もありました。

決め⼿は、現役のJALのグランドスタッフの⽅々から講義をしていただけるという点です。航空業界の現状や
現場で必要とされていることを学び、社員の⽅々の⽣の声を伺うことで、JALスカイやグランドスタッフにつ
いてより深く理解できると考えました。また⾃⼰分析やESの添削、模擬⾯接など、就職活動で活きる内容を仲
間と学び経験できる点も決め⼿の⼀つとなりました。
私は講座が始まる前にオープンキャンパスにも参加し、その際の講師の⽅々の温かな雰囲気や、「⾃分らしさを
⼤切にする」という⾔葉にも魅⼒を感じておりました。

現役のJALスカイの社員の⽅々から学ぶことができる点です。毎週講座を受けるたびにグランドスタッフとして
どのようなことを実現できるのかを学び、そして私⾃⾝はどのようなことに挑戦したいのかを明確にすることが
できました。また働く⽅々の雰囲気も間近に感じ、私も⼀緒に働きたいという思いがさらに強くなりました。
また同じ⽬標に向かって⼀緒に頑張る仲間に出会えた点も良かったポイントの1つです。通う前は「周りと⽐べ
てしまうのではないか」と不安もありましたが、お互いにアドバイスをし、励まし合う⼤切な仲間となりまし
た。スクールを卒業してからも連絡を取り合い、共に選考を乗り切ることができました。
ESの添削や模擬⾯接の講座では詳しくフィードバックをいただけた点も良かったです。特に模擬⾯接では⼈事経
験のある社員の⽅々からフィードバックを伺う機会があり、本番の対策をする際にも活かすことができました。

ESの作成は、なかなか納得のいくものを書けずに苦労しました。ですが、講師の⽅々や仲間からのフィードバック
を基に志望動機や⾃⼰PRを考え、それらを⼀つの軸となるよう作成しました。また講座を通して、⾃分の考えを
相⼿に伝わるように⾔語化する⼒を⾝につけることができたため、伝えたいことが読み⼿に届くかを意識して作成
することができました。
また⾯接に向けての準備では、いただいたフィードバックなどを基に、⾃分の⾔葉で想いを伝えられるよう練習し
ました。時には⾃信をなくすこともありましたが、スクールの講師の⽅々からいただいた温かい⾔葉を思い出した
り、仲間に相談をしたりすることで乗り越えました。

講座や講師の⽅のお話を通して、⼊社後何を実現したいのか、どんなことに挑戦したいのかを明確にし、⾃分の⾔
葉でお伝えできたことだと考えております。スクールで会社や業界、グランドスタッフの業務やキャリアステップ
などを詳しく学んだため、ただ「JALのグランドスタッフになりたい」ではなく「JALのグランドスタッフとして
何がしたいのか」を深く考えることができました。
またフィードバックを活かした⾯接対策を⾏うことができた点も合格に繋がったと考えています。特に「⾯接は⾯
接官とのコミュニケーションを⼤切にする場である」ことを学び、⾯接官の⽅々とお話しするイメージを持って⾃
分らしく⾯接に臨むことができました。

他業界も受験しましたが、スクールで学んだことが間違いなく活きました。特にES作成や⾯接でのポイント、第⼀
印象や⽴ち居振る舞いの学びは、どの企業の選考でも活かすことができました。
また、⾃分の⻑所について客観的な意⾒をいただけた点も、⾃信に繋がりました。「⾃分を知る」という講義の中
で、過去を振り返り、仲間と共に⾃⼰分析を⾏ったことで、⾃分の新たな⻑所を知りました。⼀⼈では気づけなか
った強みに気づき、⾃信を持って選考に臨むことができました。
さらに企業研究をする際も、各企業のどのような点に注⽬すべきか、深く理解しておくべきかといったポイント
を、講座を通して知ることができました。

通って良かったと⼼から思っております。現役社員の⽅々からしか伺うことのできないお話や、就職活動に向けた
より実践的な練習、現場を体感することのできる空港⾒学や社員の⽅との座談会など、このスクールでなければ得
ることのできなかった学びや経験が多くありました。
また⼊学前に感じていた「周りに遅れをとっているのではないか」「個性がなくなってしまうのではないか」という
不安もすぐになくなりました。ともに通った仲間からも多くのことを学び、スクール卒業後も、励まし合いながら
共に頑張る⼤切な仲間となりました。また講師の⽅々は⼀⼈⼀⼈のことをよく⾒ていてくださり、不安なことや疑
問を相談すると親⾝になって⽀えてくださいました。⾃分らしく選考に臨み、夢を叶えることができたのはこのス
クールのおかげだと思っております。

航空業界は他の業界とは違った部分もあり、不安や孤独を感じること、⾃信をなくしてしまうこともあるかと思い
ます。そのような時でも「今できる準備を全⼒で⾏うこと」と「⾃分の努⼒を信じること」が⼤切です。夢を叶え
るために積み重ねてきた努⼒は絶対に無駄にはなりません。そしてその努⼒が⾃信にも繋がります。苦しいときは
⾃分を褒めて、リフレッシュもしながら最後まで諦めずに頑張ってください。皆さまの夢が叶うことを⼼から応援
しております！
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グランドスタッフになりたいという漠然とした⽬標しかなく、そのためにどのようにしたら良い
か、⾃分⾃⾝がするべきことが⾒えていませんでした。
また、本当にグランドスタッフでいいのかと将来に対する不安もありました。

グランドスタッフは⼥性が多い業界なので、男性が通っても⼤丈夫なのかと不安に感じること
がありました。

⼊学前の不安をなくすことができ、男性でも全く問題ないと実感できたことです。
また、今までは空港という現場でしかグランドスタッフを⾒ていなかったのですが、スクールに通
ったことで、より幅広い視点を持つことができるようになりました。

JALエアラインスクールでの⾯接練習が、合格に繋がった⼤きなポイントだと考えます。
⾯接練習を通して⾃分⾃⾝の話し⽅の癖や⾔葉遣いなどを指摘してもらうことができ、⾝だしなみ
や⽴ち居振る舞いを⾒直すことができました。

⾝だしなみや⽴ち居振る舞いを⾒直すことができたことで、就職活動全体を通して、第⼀印象を良
くしようと意識できました。
また、スクールを通して「準備をすることの⼤切さ」に改めて気づくことができ、準備を更に⼊念
に⾏うようになりました。

多くの不安を抱えながら就職活動をしていると思いますが、実際に空港に⾜を運んで現場を⾒るこ
とでモチベーションに繋げたり、エアラインスクールなどを利⽤して不安を解消したりすることで
⾃信にも繋がると思います。これからさまざまな経験をして頑張ってください。

他業界の就職活動でもスクールで学んだことが活きましたか？

男性も活�できる業界であることを�び
�来への不�が�消された

合
格

S.Iさん（新卒）

受講講座：短期集中講座、⾯接トレーニング

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. 選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてください

Q. ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. ⼊学前に抱いていた不安も含め
JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

JALスカイ グランドスタッフ
IT関連業界 など

Q.

JALが直営で⾏われているスクールということで、実際に働いている⽅からのお話を伺うことが
できることや、その現場を体験できることに魅⼒を感じ参加をしました。
また、さまざまなことが学べる濃い4⽇間という部分に惹かれました。

どの企業でも⾔えることですが、⾯接にはやり直しはないので、⾃分の気持ちを本番でどう話そう
かと考えることが⼤変でした。それを乗り越えるために「これ以上できない」と思えるほど準備を
重ねました。
また、気持ちを整理するためにノートに書き出してまとめることや、知⼈に頼んで⾯接の練習もし
ました。

JALエアラインスクールに通うことができ、とても良かったです。⼥性が多いという事実は変わる
ことはないですが、男性でも活躍をすることができる業界であると学ぶことができました。
また、講師の⽅々は親⾝になって就職活動の相談にのってくださいました。そのおかげでJALエア
ラインスクール終了後には不安が解消されており、この先も頑張っていこうというモチベーション
にも繋がりました。



Success Story

コロナ禍の影響で新卒採⽤時には客室乗務職の採⽤がなく、電機メーカーに営業職として就職
しました。⽇々の営業活動も充実しやりがいを感じていましたが、より多くの⽅と関わる機会
がある客室乗務員を再び志すようになりました。情報収集をしている中でJALエアラインスク
ールの存在を知り、現職の客室乗務職の⽅から航空業界や⽇本航空の理解を深められる点に魅
⼒を感じ、⼊学を決めました。

⾯�のためのテクニックではなく、
⾃�の�来�を⾒据えた⾃⼰理�が�まる

合
格

⽇本航空�客室乗務員

K.Yさん（キャリア）

受講講座：短期集中講座、ブラッシュアップ講座

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. 選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてください

Q. ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. ⼊学前に抱いていた不安も含め
JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

周りの受講⽣と馴染めるかどうか、働きながらでも本当に受講できるのか不安はありました
が、実際に受講すると、不安は払拭されました。講義は2週に分けて週末にあったのですが、
次の週末が待ち遠しくなっていました。4⽇間の中でグループワークや座学を通じて、⾃分⾃
⾝・周囲の受講⽣の理解を深め、互いに⾼め合えることができたと実感しています。

志望している会社の現役社員の⽅から直接ご指導いただける点です。実際に、講師の⽅が現役社員
の⽬線で受講⽣⼀⼈⼀⼈に寄り添っていただけたことで、⾃⼰理解を深め、⾃⾝の強みをどう客室
乗務員として活かせるか、明確化できたと思います。
また、講師の⽅や周囲の受講⽣と共に徹底的に⾃⼰理解を深めることで、就職活動をゴールにせ
ず、どんな仕事が⾃分にとって最適なのか・⾃⾝の強みは何か、を追求することができました。客
室乗務員になった後のキャリアについても考えることができました。

⾯接のためだけの⾃⼰分析・テクニックではなく、⾃分のキャリアや将来像を⾒据えた⾃⼰理解を
深められたことです。⾃分⼀⼈では⾃⼰分析に⾏き詰まってしまうこともありましたが、周りの受
講⽣や講師の⽅々と⼀緒に⾃⼰分析を進めることで、⾃分では気づけなかった強みや⻑所に気がつ
くことができました。
また、客室乗務職の⽅だけでなく、他職種の⽅からも直接お話を伺う機会があり、多⾓的な視点で
JALを知ることができました。4⽇間の短期間とは思えないほど、充実したカリキュラムでした。

現職との調整が1番⼤変でした。通勤時間やお昼の休憩、移動時間など隙間を⾒つけて、⾃⼰分
析・⾯接練習をしていました。客室乗務員を⽬指しているからこそ、現職に⼿を抜かず、全⼒で向
き合いました。現職に対してもやりがいを持って向き合うことで、⾯接時にもありのままの⾃分で
想いを伝えられたと考えています。

徹底的な⾃⼰理解だと思います。JALエアラインスクールでは、「⾃分を知る」時間が多かったで
す。また、現役社員の⽅からも「まずは⾃⼰分析をとことんやる」とアドバイスをいただきまし
た。⾃分の本⼼を知り、「なぜJALの客室乗務員になりたいのか？」を何度も⾃問⾃答することで揺
るがない想いを⾒つけることができました。⾯接時にはその想いをぶつけ、そして講師の⽅から何
度も⾔っていただいた「⾯接はチャンスだ！」の気持ちで臨むことで、⾃然体な⾃分⾃⾝の⾔葉を
伝えることができたと感じています。

⼊学前の不安が⼀切なくなるほど充実した時間を過ごすことができ、スクールに通うことができ本
当に良かったです。実際の⾯接前には、JALエアラインスクールで学んだことや講師の⽅々・周囲
の受講⽣から貰ったメッセージを読み返し、⾃分を勇気づけていました。
親⾝に相談に乗ってくださる講師の⽅々だけでなく、同じ⽬標を持つ仲間と出会うことができ、実
際の就職活動を乗り越えられたと思っています。

JALエアラインスクールで⾃信をつけることはできましたが、正直なところ本当に夢を実現できる
か不安な気持ちはありました。
就職活動では不安になったり、⾃信をなくしたりすることも多かったですが、不安に打ち勝つため
に準備を重ね、少しずつ⾃信をつけることで⾯接本番を楽しむことができました。不安・緊張もあ
ると思いますが、ご⾃⾝の経験や努⼒は唯⼀無⼆のものだと思います。ありのままの⾃分を出し切
ってください！



Success Story

元々JALの客室乗務職を強く志望しておりましたが、新卒時はコロナ禍で受験の機会を得られ
ず、他業界に就職しました。しかし夢を諦められず、既卒として挑戦することを決意しまし
た。必ず合格したいという想いから、スクールに通うことを検討しました。

現��員との�なコミュニケーションと
丁寧なフィードバックで成�を��

合
格

⽇本航空�客室乗務員

Y.Hさん（キャリア）

受講講座：レギュラー講座、ブラッシュアップ講座

Q. スクール⼊学前の状況を教えてください

Q. スクールに通うにあたり不安はありましたか？

Q. 数あるスクールの中で
JALエアラインスクールを選んだ理由は何ですか？

Q. 実際に通ってみて、
JALエアラインスクールの良かった点は何ですか？

Q. ご⾃⾝が合格に繋がったと思うポイントを教えてください

Q. ⼊学前に抱いていた不安も含め
JALエアラインスクールに通ってよかったと思われますか？

Q. 航空業界を⽬指す⽅にアドバイスやメッセージをお願いします

私は絶対にJALに⼊りたいと考えていたので、JAL直営のスクールであり、JALの現役社員の⽅が
講師である点に⼤きな魅⼒を感じました。
そのため、JALエアラインスクール以外は検討しませんでした。

不安というほどではありませんが、仕事が忙しい時期と重なっていたので、上⼿に両⽴できる
だろうか、という思いはありました。

講座がすべてJALの施設で⾏われ、社⾵を肌で感じられたことです。講義では、現役社員の⽅と
の密なコミュニケーションや丁寧なフィードバックにより、毎回⾃分が成⻑している実感を得る
ことができました。実際の訓練施設で安全・サービス体験ができたことも、JAL客室乗務員とし
ての使命を体感できる素晴らしい時間でした。また、クラスの仲間が全員JALを志望しているの
で、お互いに悩みを共有したり、⾼め合うことができたりしたことも良かったです。既卒で、周
りに同じような仲間が少なかったため、⼼の⽀えとなりました。

⼀番の理由は、⾃然体で選考に臨めた点だと考えております。⾃然体で臨むことが良いと頭ではわ
かっていても、実際選考の場で実践するのはなかなか難しいことだと思います。他の受験⽣の様⼦
が⽬に⾒える環境なので、周りと⽐較してしまって不安になるときもありましたが、⼤好きなJAL
の社員の⽅と実際にお話できる貴重な機会、と前向きに捉え、ありのままの⾃分でコミュニケーシ
ョンを楽しむことを強く意識しました。また、スクール終了後も、選考に向けて⽇々⾃⼰分析は続
けており、どの⽅向から質問されても⾃分のことを伝えられるように準備していたことも、合格に
つながったポイントだと感じております。

就職活動において、JALエアラインスクールでの学びは活きましたか？Q.

選考時に⼤変だったことや、どう乗り越えたかを教えてくださいQ.
やはり、仕事との両⽴が⼤変でした。そのため、スクール通学時は、学んだことの復習を仕事以
外の時間で⾏うなど、効率的な時間の使い⽅を考えて⾏動していました。また、選考の時期は特
に仕事の繁忙期だったため、体調管理には⽇々気を付けていました。仕事で忙しく選考対策に思
うように時間をかけられない時期もありましたが、まずは⽬の前の仕事に誠実に取り組むという
気持ちを⼤切にしていました。そうすれば、⾃然と新たな⾃分の強みなどが⾒えてくる瞬間もあ
り、既卒受験ならではの良さもあったように思います。

スクールでは、さまざまな講義や体験を通じてJALの客室乗務員について学ぶことができますが、
それを⾃分事として捉えて、⾃分ならどのような形で貢献できるか、という点を掘り下げて考える
機会となりました。それを考えるにあたっての⾃分の強みや良さも、講師の⽅や仲間からのフィー
ドバックにより、⾒つけることができました。そして⾃分がJALの客室乗務員として働くイメージ
を明確にすることができ、⾯接では、なぜJALなのか、そして⾃分ならどのような客室乗務員にな
れるかという点をしっかりとお伝えすることができました。

通って本当によかったと⼼から思います。既卒として通うことへの若⼲の不安はありましたが、
JALエアラインスクールに通ったことで、JAL現役社員の⽅々と、そして最⾼の仲間とともに、か
けがえのない時間を過ごすことができました。JALについての知識と理解を深められるのは、JAL
エアラインスクールの最⼤の魅⼒だと思います。どんな時でも寄り添い、悩みや不安に向き合って
くださったスクールの⽅々には感謝しかありません。ありがとうございました。

就職活動前で、不安に思われている⽅も多くいらっしゃると思いますが、「諦めなければ夢は叶う」
ということをお伝えしたいです。航空業界や客室乗務職に少しでも憧れや興味があるのであれば、
ぜひ⼀歩を踏み出してほしいと思います。どんな時でも前向きに夢に向かって努⼒を重ねれば、良
い結果につながるはずです。くれぐれも体調にはお気をつけて、ご⾃⾝のペースで無理せず、頑張
ってください。皆さまの夢が叶うことを、⼼より応援しています！


